

## DIE GITARRE IN DER POPULARMUSIK

### E-Gitarre, Westerngitarre, Nylonsaitengitarre

Die Stilistiken der Populärmusik (Blues, Rock, Pop, Jazz, Latin...) bieten ein weites musikalisches Feld.

Die SchülerInnen sollten sich deshalb nach dem Erlernen von Grundkenntnissen ganz nach ihren persönlichen musikalischen Vorlieben entwickeln können.

Neben den technischen Aspekten des Gitarrenspiels wird im Unterricht auch versucht den individuellen Ansatz und die Kreativität der einzelnen SchülerInnen herauszuarbeiten.

Dafür stehen die unterschiedlichen Gitarrentypen: E-Gitarre, Westerngitarre & Nylonsaitengitarre zur Auswahl und für die jüngsten SchülerInnen werden seit einigen Jahren alle Modelle in den passenden Größen angeboten.

Der Umgang mit diversen elektronischen Gitarren-Effektpedalen und Verstärkern nimmt in den letzten Jahren ebenfalls einen immer größer werdenden Anteil im Unterricht ein.

In unserem Proberaum stehen dafür alle erforderlichen Geräte bereit.

Zusätzlich bietet der Besuch von Nebenfächern wie „Schulband“ und „Pop & Jazztheorie“ eine gute Möglichkeit, die eigenen kreativen Fähigkeiten zu verbessern.

In diesen Fächern wird zusammen komponiert, improvisiert und die moderne Musiktheorie erlernt.

Auch für Akustikgitarren kann man mittlerweile einen spezifischen Verstärker erwerben um in den Schulbands mitzuwirken.

Die Ergänzungsfächer sind für alle MusikschülerInnen frei zugänglich.